

ABSTRAK

Novita Hutagalung. NIM. 108141023. Hubungan Pola Komunikasi Dalam Keluarga Dengan Keterampilan Sosial Remaja di Jalan. Kualifikasi Kelurahan Sei Putih Tengah Kecamatan Medan Petisah.

Masalah dalam penelitian ini yaitu terdapat kesenjangan antara keterampilan sosial remaja dengan keterampilan sosial remaja di Jl. Kualifikasi Kelurahan Sei Putih Tengah Kecamatan Medan Petisah terkhusus remaja usia 12-18 tahun. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa kuat hubungan yang terdapat antara Komunikasi dalam keluarga dengan keterampilan sosial remaja pada usia 12-18 tahun di Jl. Kualifikasi Kelurahan Sei Putih Tengah Kecamatan Medan Petisah.

Jenis penelitian ini menggunakan metode deskriptif korelasional. Dengan mencari seberapa besar hubungan antara komunikasi dalam keluarga dengan keterampilan sosial remaja usia 12-18 tahun. Sedangkan alat pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi dan angket. Objek dalam penelitian ini adalah remaja usia 12-18 tahun yang berjumlah 106 orang, namun sesuai pendapat Notoajmodjo dengan menggunakan rumus maka sampel yang diambil 81 orang. Penelitian ini dilaksanakan pada remaja usia 12-18 tahun di Jl. Kualifikasi Kelurahan Sei Putih Tengah Kecamatan Medan Petisah.

Dari hasil pengolahan dan analisis data kecenderungan variabel komunikasi dalam keluarga (X) rendah yang dibuktikan 48% responden masuk dalam kategori rendah, sedangkan kecenderungan variabel keterampilan sosial remaja (Y) adalah tinggi yang dibuktikan dengan 40% responden masuk dalam kategori tinggi. Hasil perhitungan korelasi antar variabel diperoleh r_{XY} sebesar $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($0,470 > 0,396$) dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $2,568 > 1,71$. Berdasarkan analisa deskriptif dan korelasional variabel tersebut dapat disimpulkan bahwa antara variabel komunikasi dalam keluarga dengan keterampilan sosial remaja terdapat hubungan yang nyata. Dari pernyataan di atas maka hipotesis dalam penelitian ini diterima. Temuan ini memberikan masukan bagi semua pihak dalam upaya meningkatkan keterampilan sosial remaja melalui komunikasi dalam keluarga.